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REUNION : Junta en Pleno

FECHA : 18 de septiembre de 2024

LUGAR : SalOn de Conferencias Junta Local

HORA : 8:30 a.m.

PRESENTES:
1. Jaime L. Santiago Canet, Ph.D.
2. Frances M. Pomar Diez
3. Lcdo. Carlos B. Pagan Rivera, CPA
4. Edgar R. Vázquez ColOn
5. CPA Jaime Rivera Torres, CIA
6. Ing. Edgardo Gonzalez Borrero, PE
7. Ricardo X. Ramos Figueroa
8. Carlos Soto Rosaly
9. Idelisse Santiago Castro

10. Lcdo. Amparo Rodriguez Ramos, MCR
11. Prof. Vivian L. Armstrong Irizarry, MIBA
12. Prof. Digna D. Zanabria Torres

EXCUSADOS:
1. Alving Tollinchi Delgado, CEO
2. CPA Juan M. Reyes Ramis, CFE
3. Fernando L. Cruz Dominicci
4. José A. Delgado Quiñones
5. Efrain Montero Arroyo
6. Mayra Rivera Nazario
7. RaUl A. Borrero Cuello, PPL
8. Alberto Martinez Rodriguez
9. Markus B. Gonzalez Collazo

10. Luis F. Arocho Pagan
11. Janice Rodriguez CintrOn

I NVITADOS:
1. Walter Irizarry Ruiz
2. José J. NUñez AndUjar
3. Karolina De Jesus Santiago
4. Jeannette M. CalderOn Rodriguez
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ASUNTOS TRATADOS

Invnrrión

La Srta. Jeannette M. Calderôn Rodriguez, ofreciO Ia lnvocaciôn y pidió oraciOn por Ia salud
del Sr. José A. Delgado Quiñones, miembro de Ia Junta, quien se encuentra recuperándose.

Determinación de Quárum

El Sr. Jaime L. Santiago Canet, determinô quorum para el comienzo de Ia reuniOn.

AprobaciOn de Actas

1. 26 de junio de 2024 (reunion extraordinaria y reunion ordinaria)

El señor Santiago Canet, solicitO dar lectura de ambas actas para su recomendaciOn y
aprobaciOn. El Sr. Jaime Rivera Torres, presentO mociOn para que ambas actas se
aprueben, segUn redactadas. El Sr. Carlos Soto Rosaly, secundO Ia mociOn. Quedando las
actas debidamente aprobadas.

Informe de Gastos al 30 de aqosto de 2024

El Sr. Walter Irizarry Ruiz, Supervisor Unidad Fiscal de ConexiOn Laboral, discutió el informe
de gastos at 30 de agosto de 2024 para el Programa de Jóvenes, Adultos y Trabajadores
Desplazados. lnformá los gastos del segundo año de disponibilidad de los fondos sobrantes
en agosto 2023-2024. Para el Programa de JOvenes, el gasto fue de un 39%, un 12% en
Adultos y un 29% en Trabajadores Desplazados.

Adicional, se le suman las obligaciones; y en Jôvenes un 43%, 27% en Adultos y 41% en
Trabajadores Desplazados. De estos fondos en lo que va del mes de septiembre, tenemos
unos gastos acumulados y unas obligaciones de 49% en JOvenes, 32% en Adultos y 45% en
Trabajadores Desplazados.

En cuanto a los fondos regulares 2024-2025, básicamente los aprobaron casi a finales de
julio y hasta el presente. Hubo un gasto de un 8% en JOvenes, 2% en Adultos y 3% en
Trabajadores Desplazados. Finalmente indicO que estos fondos son para dos años. Anejo 2

lnforme de ElecuciOn Cuarto Trimestre Año Programa 2023

El Sr. José Javier Nüñez AndUjar, Asistente Administrativo del Area de MIS de ConexiOn
Laboral de Ponce, presentO el Informe de EjecuciOn del cuarto trimestre del Año Programa
2023. InformO que por varios años nuestra agencia estuvo recibiendo resultados incorrectos
de los indicadores de ejecuciOn de Participant Record Information System (PRIS), que no
perteneclan a nuestro programa. El Programa de ConexiOn Laboral (PCL), se diO a Ia tarea
de solicitar asistencia técnica para solucionar el problema.
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Como resultado del análisis, determinaron que el Departamento del Trabajo y Recursos
Humanos, estuvo entrando data de personas que no pertenecen a nuestra agenda al informe
de ejecución nuestro.

El señor Nuñez AndUjar, indicO que se corrigió el problema y se comenzó a evaluar
correctamente Ia taza de empleo. Para el primer trimestre del Año Programa 2023, el informe
de ejecución, reflejO que se superaron 7 indicadores, el segundo trimestre se superaron 12 y
en el tercer y cuarto trimestre superamos los 15 indicadores en los tres programas (5 de
Aduitos, 5 Trabajadores Desplazados y 5 de Jóvenes). Anejo 3

El señor Santiago Canet, solicitO moción para que se reciba este informe. El Lcdo. Carlos B.
Pagan Rivera, presentó moción para recibir este informe. El Sr. Edgar R. Vázquez Colán,
secundô Ia moción. Además, expresO sus felicitaciones al señor NUñez AndUjar y a todo el
personal de Conexiôn Laboral y de Ia Junta Local por su valioso trabajo, esfuerzo y logros
alcanzados para con este informe.

Aprobaciôn Politica y Procedim iento

1. WDB-24-025 - Responsabilidades Internas para el Manejo, Mantenimiento y
Actualización PeriOdica de Ia Página ElectrOnica

La señorita Calderôn Rodriguez, informO como resultado de Ia monitoria realizada por el PCL
recientemente, recomendaron establecer una polItica pUblica para el manejo, mantenimiento
y actualizaciOn periódica de Ia página electrOnica con el objetivo de promover Ia
transparencia, accesibilidad y cumplimiento legal en el manejo de Ia informaciOn püblica,
segün establecida Ia ley. Se presentó Ia Politica PUblica WDB-24-025 para su
recomendaciôn y aprobaciôn. Anejo 4

Además, presentO a Ia Srta. Karolina De JesUs Santiago, a quien se contrató como personal
de apoyo en Ia Junta Local y estará colaborando en Ia actua!izaciOn de Ia Página WEB.

2. WDB -1 5-006-D - Enmienda Dispensa Politica PUblica de Ia Junta Local de
Conexión Laboral en torno a Ia dispensa aprobada al reembolso de hasta un
90% de los costos de salario en los contratos de adiestramiento en el empleo
(OJT)

Indicá, que esta es una enmienda a Ia dispensa de Ia polltica pUblica que tiene como
propósito el reembolso de costo de salario en los contratos de Adiestramiento en el Empleo
(OJT) y de identificar los factores que serán considerados para aumentar hasta un 90% Ia
cantidad del reembolso. Anejo 5

El señor Santiago Canet, solicitO mociOn para que se reciban y se aprueben estas politicas
antes mencionadas. El licenciado Pagan Rivera, presentO mociOn y el señor Soto Rosaly,
secundO Ia mociOn.
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Otros Asuntos

1. Reunion Junta Estatal

La señorita Calderón Rodriguez, extendió Ia invitaciOn de Ia visita de Ia Junta Estatal a Ponce.
El propOsito de Ia misma será conocer y compartir con los miembros de Ia Junta para que
expresen sus inquietudes. Anejo 6

2. Próxima reuniOn Junta en Pleno

La señorita CalderOn Rodr[guez, informó para conocimiento de todos; que Ia prOxima reunion
de Ia Junta en Pleno, serâ el miércoles, 11 de diciembre de 2024 a las 11:00 de Ia mañana.

No hubo otros asuntos para Ia discusiOn, el señor Santiago Canet, presentO mociOn de cierre.
El señor Vázquez ColOn, secundó Ia mociOn. Culminó Ia reunion a las 10:30 a.m.

Frances M. Pomar Diez
Primer Vicepresidente

yss


